

# Media Gathering PT Semen Tonasa, Plt Direktur Utama PT Semen Tonasa Anis : Mari Kita Dorong Bersama Pemberdayaan Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 1, 2023 - 21:02



*Gathering Media Semen Tonasa, Plt Direktur Utama PT Semen Tonasa : Dorong Pemberdayaan Masyarakat*

MALINO- Plt Direktur Utama PT Semen Tonasa Anis SE, M.M, saat memberikan arahan dihadapan awak media dalam acara Media Gathering PT Semen Tonasa di Malino Kamis (1/6/2023) mengatakan bahwa PT Semen Tonasa mengajak awak media untuk mendorong bersama dalam upaya pemberdayaan masyarakat.

" PT Semen akan terus mendorong pemberdayaan Masyarakat prasejahtera utamanya yang ada di seputaran pabrik PT Semen Tonasa dan kami meminta kepada pihak awak media bersama sama, membangun kolaborasi, mendorong peningkatan kesejahteraan masyarakat" ujarnya.

Menurutnya bahwa pihak PT Semen Tonasa berkomitmen untuk membantu masyarakat agar bisa membuka lapangan pekerjaan dan PT Semen Tonasa siap memberikan bantuan untuk lebih mengembangkan usaha mereka.

" Kita akan mendukung dan memberikan bantuan terhadap pelaku usaha ekonomi kerakyatan, termasuk kelompok-kelompok usaha tani, peternakan, Industri, UMKM dan pelaku usaha lainnya" ujarnya.

Untuk itu kami berharap kepada teman teman dari awak Media, sedapat mungkin bisa memberikan informasi atau masukan yang valid kepada PT Semen Tonasa, sehingga masyarakat bisa setidaknya bisa tersentuh dalam meningkatkan usahanya.

" Hal itu sebagai masukan kepada pihak kami untuk senantiasa melakukan yang terbaik buat masyarakat" ujarnya.

Sementara itu yang Kabiro Humas PT Semen Tonasa Ardiansyah mengatakan bahwa untuk kegiatan malam ini Media Gathering yang kebetulan di tempatkan di Malino bersama rekan rekan wartawan bukanlah hal yang luar biasa karena memang sudah biasa dilakukan.

Namun yang terpenting yang harus kita petik adalah membangun Silaturahmi bersama wartawan yang juga diikutsertakan keluarganya, sehingga bisa saling kenal

Untuk itu kami ucapkan terima kasih kepada teman teman wartawan, semoga acara ini bisa nikmat

Menurutnya bahwa dalam acara media gathering yang berlangsung dua hari ini, telah dilakukan berbagai kegiatan, termasuk pertandingan domino, senam di pagi hari dan lainnya, ( Herman Djide)